

Reaktion und Aggression, für die Erhaltung und Festigung des Friedens, für Freiheit und Unabhängigkeit der Völker auftreten. In der Vorhut dieser Kräfte schreiten die sozialistischen Staaten, die von den kommunistischen und Arbeiterparteien geführte internationale Arbeiterklasse sowie die Formation der Kämpfer der antiimperialistischen nationalen Befreiungsbewegung.

Beide Seiten widersetzen sich auf das entschiedenste der Aggression in Vietnam und erklären erneut, daß sie der Demokratischen Republik Vietnam auch weiterhin allseitige Hilfe gewähren werden, die für die Abwehr der Aggression erforderlich ist, und alles von ihnen Abhängende tun werden, um eine Koordinierung der Bemühungen der sozialistischen Länder bei der Unterstützung des kämpfenden vietnamesischen Volkes zu erreichen. Beide Seiten unterstützen voll und ganz den rechtmäßigen Standpunkt der Regierung der DRV, die Nationale Befreiungsfront Südvietnams und ihr Programm und fordern die unverzügliche und bedingungslose Einstellung der barbarischen Bombenangriffe auf das Gebiet der Demokratischen Republik Vietnam, der verbrecherischen imperialistischen Aggression gegen das freiheitsliebende vietnamesische Volk.

Beide Seiten verurteilen entschieden die israelische imperialistische Aggression gegen die arabischen Staaten und bestehen auf dem unverzüglichen Abzug der Truppen der Aggressoren aus den von ihnen besetzten arabischen Gebieten hinter die Linie, die sie vor dem 5. Juni dieses Jahres eingenommen hatten. Die Deutsche Demokratische Republik erklärt, daß sie die Politik der herrschenden Kreise der BRD verurteilt, welche bei der Vorbereitung und Durchführung des Überfalls auf die arabischen Staaten Israel aktive Hilfe leisteten. Die DDR war und bleibt ein treuer Freund der unabhängigen arabischen Staaten und Völker, sie wird auch künftig deren gerechte Sache fest unterstützen. Die UdSSR und die DDR kamen überein, gemeinsame Maßnahmen der Unterstützung für die arabischen Staaten, die Opfer der Aggression, zu treffen.

Besondere Aufmerksamkeit wurde den Aufgaben zur Gewährleistung der europäischen Sicherheit und zur Entspannung in Europa gewidmet. Beide Seiten sind überzeugt, daß die Bukarester Deklaration der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages und die Erklärung der Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien von Karlovy Vary eine gute Grundlage bilden, um die Bemühungen der Völker zur Gesundung der Situation und zur Festigung des Friedens in Europa zu vereinen.